

# Beiträge erhitzen Gemüter

## Schützenverein Kirchdorf erhöht Kosten für Mitgliedschaft / Neuer Pokal

**KIRCHDORF** ▪ Die Tagesordnung der jüngsten Jahreshauptversammlung des Schützenvereins Kirchdorf hatte es in sich: Um den Punkt „Einführung eines Spartenbeitrags und Beitragserhöhung“ wurde sie ergänzt.

Nach einem ausführlichen Bericht des Kassenwartes Reiner Nachtigall wurde die vom Vorstand im Vorfeld intensiv erarbeitete Beitragserhöhung sowie der Spartenbeitrag als Beteiligung der Sportschützen vorgestellt. Auch die Versammlung diskutierte über die Er-

höhung und insbesondere über die allseits thematisierten Verbandsbeiträge, erkannte aber schnell die zwingende Notwendigkeit der Mitgliedschaft in einem schießsporttreibenden Verband. Der Vorschlag: Beitragserhöhung von neun Euro pro erwachsenem Mitglied (Jugendliche/Senioren 4,50 Euro und Kinder 2,25 Euro) und ein jährlicher Spartenbeitrag von zehn Euro für alle Sportschützen. Dieser wurde trotz Gegenstimmen und Enthaltungen mit einer großen Mehrheit angenommen.

Reibungslos verlief die weitere Versammlung. Die erfolgreichen Berichte der Schießleitung sowie der Jugendleitung zeigten, dass der Verein in Sachen Nachwuchsförderung auf dem richtigen Weg ist.

Vorgelegt wurde die neue Ehrentafel für besonders erfolgreiche Sportschützen, die von der ehemaligen Majestät Christina Harzmeier gespendet wurde und demnächst einen Platz im Schützenhaus erhält.

Die spannende Neuerung für die kommende Schießsaison heißt „SV-Kirchdorf-

Pokal“. Bei diesem Schießen treten dann jeweils zwei Schützen im K.o.-Verfahren gegeneinander an. Der Sieger des Duells erreicht die nächste Runde. Teilnahmerechtig sind alle Vereinsmitglieder ab 18 Jahre. Die ersten Paarungen wurden ausgelost und sind bei der Schießleitung einzusehen. Für die erste Runde stehen das Monatsschießen am 14. März ab 19 Uhr sowie das Übungsschießen am 24. März ab 19.30 Uhr zur Verfügung. Das Finale wird am letzten Schießtermin der Saison am 30. November stattfinden.

Für 40-jährige Vereinsmitgliedschaft wurde Heinrich Sprick geehrt und für 25-jährige Vereinsmitgliedschaft Sascha Sandmann und Hans-Hermann Schubert. Befördert wurden Karsten Windhorn (Oberleutnant), Christina Harzmeier (Leutnant), Uwe Fangmann, Gerhard Ihlo, Stefan Osterkamp, Wilhelm Sandmann und Wilhelm Wolter (alle Oberfeldwebel), Frank Hundertmark, Matthias Köper, Katrin Nordbrink, Hannes Plate, Helga Sprick und Susanne Zwick (alle Feldwebel) sowie zu Unteroffizieren Marika Hagen, Niklas Meyer, Cedrik Plenge, Vanessa Plenge, Heidemarie Urbanek, Susanne Wessel und Kevin Zwick.



Die geehrten und beförderten Mitglieder mit Majestät Heiko Plate und Präsident Gerd Harzmeier.